

Durant mes deux mois en Argentine, j'ai vécu des moments uniques et précieux avec ma famille et mes amies. Les liens forts que j'ai créés ont enrichi mon voyage. Les villes que j'ai explorées, comme Buenos Aires, Santa Fé et Cordoba m'ont offert une diversité culturelle fascinante. Chaque endroit a son propre charme et ses paysages distincts qui oscillent entre des villes très développées, des grandes plaines, des endroits désertiques et des zones d'extrêmes pauvreté. Tout ceci a contribué à une expérience de voyage mémorable et m'a fait grandir. L'immersion dans le système éducatif local m'a ouvert une fenêtre sur la culture argentine, et les rencontres avec des personnes aimantes m'ont laissé une marque profonde. La dégustation de la cuisine locale a fait partie des moments forts de mon voyage car j'y ai découvert des spécialités comme les empanadas ou encore le dulce de leche mais j'y ai aussi découvert des moments de convivialité à travers le Maté par exemple. La découverte de paysages variés m'a offert une palette visuelle captivante. Mon voyage a été un mélange d'aventure, de découverte et de chaleur humaine, me laissant des souvenirs inoubliables gravés dans mon cœur, témoignant d'une réelle proximité humaine tout au long de mon séjour.

Inès, 17 ans, en échange familial d'été en 2024